



Se acuerda ad declaracion de urgencia, accordó de conformidad y, quiriéndole que al efecto pase esta moción al Señor Alcalde con la tas de medicina, Comisión que la presenta.

Arreglo de las calles de la Trinidad Concluido el despacho, el Señor Balboa pidió que el Señor Arquitecto no estudia y la Comisión de Policía Urbana proponen la mejora de la Calle de la Trinidad, se procure sacarla ésta, pues está en malas condiciones.

Reunión de los concejales El Señor Alcalde ofrece atender la indicación. El Señor Pérez Guillén ruega otra vez más, aún cuando la Comisión pese a lo contrario de ser atendido, que las reuniones se celebren por las tardes sus sesiones, para facilitar en el mayor número posible la asistencia de sus individuos.

Adorno del Teatro Despues de oponerse el Señor Gómez González que él había procurado citar a la de Policía por las tardes y no por eso había aumentado el número de asistentes; y de rectificar el Señor Pérez Guillén que eso no ofreció el honor al público con él, el Señor Alcalde, se libró cargo de los deseos de rogar se de este Señor, y ofreció trasmitirlos a los Presidentes de reuniones por las Comisiones Tardes.

El Señor Pérez Mariu propuso, y el Ayuntamiento para la fiesta acordó, declarando antes la urgencia, que, para la fiesta de premio, a la que el Jueves de la Semana Santa se ha de celebrar, se oficie de los misas en el Teatro de Poniente, si bien, de las proyectadas, en beneficio de la Ciudad-Asilo, se abra el palco del Ayuntamiento y se adorne el Teatro como cuando la Reina

